



THE HOUSE BOX

Dean Crago und seine Freundin Hannah waren der monatlichen Rechnungen eines teuren Lebens überdrüssig. Sie entschieden sich für einen ökologischen, autarken Lebensstil. Ihr Abenteuer begann mit einem Bedford TK von 1979, der zuvor als Pferdetransporter genutzt worden war und den sie völlig neu aufbauten. Das Paar installierte Solar- und Windkraftanlagen, eine Hifi-Anlage, eine Dusche mit heißem Wasser und einen Rangemaster-Herd. Der Holzofen sorgt für wohlige Wärme in kalten Nächten, die Filteranlage für frisches Trinkwasser aus dem Regenspeicher. Das Doppelbett, ein Sofa und sogar ein Bürobereich für die Umbauexperten vervollständigen die Transformation von der Pferdebox zur Wohnbox.

